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No dia doze de dezembro de dois mil e vinte três, às dezesseis horas e trinta minutos(horário de Brasília-DF),
por meio da plataforma de videoconferências Zoom, os professores do Departamento de Relações Públicas
reuniram-se para discussão de assuntos da pauta. Estiveram presentes na reunião: Profª. Luiza Cruz, chefe
do DRP; Prof. João Renato Benazzi, subchefe do DRP, Prof. Ricardo Ferreira Freitas; Prof.ª Fátima Régis;
Prof. Ricardo Benevides; Prof. Fernando Gonçalves; Prof. Fausto Amaro; Profª. Letícia Matheus; Prof.
Nicolau Maranini; Profª Luiza Silva e Rodrigo Galante do Prado, secretariando a reunião. Assunto 1) Posse
da Profª Alessandra Porto: A Profª. Luiza Cruz comunicou que a Profª Alessandra Porto, aprovada em 3º
lugar no concurso de Relações Públicas e Propaganda para a vaga docente na área de Práticas em Relações
Públicas - Tópicos Especiais em Comunicação Integrada e Produção de Eventos, já entregou os documentos
e deve tomar posse no mês de fevereiro. Assunto 2) Discussão sobre os horários das disciplinas do
próximo semestre: A Profª Luiza Cruz informou que houve um pequeno atraso em relação a entrega de
alguns horários de disciplinas do próximo semestre devido a certas indefinições quanto aos professores
disponíveis para lecionarem no próximo semestre, visto que as Professoras Alessandra Porto integrará o
corpo docente e a Profª Maria Helena do Carmo concorre a bolsa PAPD. O Prof. João Bennazi esclereceu
que enviará os horários para a maioria dos professores do departamente ainda no presente dia. Assunto 3.)
Cobrança de Planinds 2024.1 não entregues: A Profª. Luiza Cruz explicou que como os horários das
disciplinas ainda não foram definidos, os Planinds não poderiam ser preenchidos e entregues. Assunto 4)
Bolsa PAPD da Professora substituta Maria Helena Carmo: O Prof. Ricardo Freitas comunicou que o
resultado do processo de seleção da bolsa PAPD Docência da Professora Maria Helena Carmo está previsto
para ser divulgado na sexta-feira, dia 15 de dezembro. Assunto 5) Posição do Departamento sobre os
episódios envolvendo o Prof. Marcelo Ernandez: A Profª. Luiza Cruz informou que leu os relatos,
emitidos pelo alunos e pelo Prof. Marcelo Ernandez, e concluiu pelo indeferimento do pedido de nova
avaliação por outros professores. A Profª. Luiza Silva, ao ler o texto do aluno, teve a impressão que se tratava
de um manifesto ou um “storytelling”, e não um relato isento, que tinha como objetivo disfarçar a falta de
presença e problema com nota, através de ameaças infundadas. O Prof. Nicolau Maranini ressaltou que os
professores não devem se deixar intimidar e ficar reféns de ameaças, sob pena de se instaurar uma verdadeira
caça às bruxas. O Prof. Ricardo Benevides diferenciou as circunstâncias descritas nesse caso com as outras
apontadas anteriormente nas sindicâncias. Para ele, os estudantes se valeram do histórico do Professor, sem
atacar a materialidade em concreto do alegado. O Prof. Fernando Gonçalves concordou que nesse caso
específico o Prof. Ernandez poderia estar com a razão, mas que isso não altera o fato de ele constantemente
errar o tom e agir de forma desrespeitosa seja com os alunos ou com os colegas. O Prof. Ricardo Freitas
narrou que no mês passado uma turma inteira do referido professor procurou a Direção para expor grave
discriminação sofrida pelos estudantes, tendo uma aluna registrado boletim de ocorrência contra ele pelo
suposto fato ocorrido. Concordando com o Prof. Fernando Gonçalves, diferenciou também os cenários, visto
que uma coisa seria o pedido específico de alteração de avaliador, e outra a recorrência de situações de mal-
estar geradas. A Profª. Luiza Silva defendeu que o Departamento deve se pronunciar de maneira formal
quanto ao comportamento reiteradamente desrespeitoso do Professor Marcelo Ernandez para com os colegas,
notadamente aqueles em função de chefia, coordenação e direção. O Prof. Fernando Gonçalves questionou o
porquê do referido Professor se mostrar pouco presente nas reuniões do Departamento, o foro próprio para
ele se pronunciar. O Departamento, de forma unânime, concordou com o questionamento do Prof. Fernando
e expressou o seu descontentamento com a frequente ausência do Prof. Marcelo Ernandez às reuniões do
Departamento de Relações Públicas, principalmente, no período letivo. Reiterou ainda, a necessidade que o
referido Professor se faça presente nas reuniões e nesse foro expresse o seu descontentamento e explique o
porquê sente ser “perseguido pelo colegas”, conforme relatado em conversa telefônica com os Professores
Ricardo Benevides e Luiza Cruz, para que então o Departamento possa se pronunciar sobre tal acusação.
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FINALIZAÇÃO: Não tendo nada mais a declarar ou pontuar, foi dada por encerrada reunião no dia
12/12/2023, às 18:15, sendo lavrada, datada e assinada por mim, Rodrigo Galante do Prado.

Rio de Janeiro, 12 de dezembro de 2023.

 

Documento assinado eletronicamente por Rodrigo Galante do Prado, Técnico Universitário, em
15/12/2023, às 17:36, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do
Decreto nº 48.209, de 19 de setembro de 2022.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 65397904 e
o código CRC 5B3DC8FF.

Referência: Processo nº SEI-260007/052279/2023 SEI nº 65397904
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